

Haus Lhotsky Verlag in Ludwigshafen am Bodensee

„Das Buch ist konkret und lebendig. Die eigenartigen Verhältnisse der schwäbischen Bauernkolonien in Bessarabien bilden die Kulisse, und wirkliche, anschaulich gestaltete Menschen-schicksale stehen im Vordergrund. Es handelt sich nicht um einen Tendenzroman, sondern um die dichterische Gestaltung eines der interessantesten psychologischen Probleme, die durch die ganze Erzählung hindurch ihren eignen Reiz ausübt“ heißt es in einer Besprechung des Buches

Immanuel Müller

Roman von Heinrich Lhotsky

in der Monatschrift „Die Frau“.

So mehren sich die Stimmen der Begeisterung aus der Presse und eine ganze Reihe ähnlicher aus dem Publikum liegen uns vor. Wir danken dem verehrten Sortiment für das bisherige freundliche Interesse an dem Buche und bitten es auch weiterhin wach zu halten. Nützlich wird immer sein eine gute Auslage im Schaufenster, aber nicht mit der Rückenansicht, sondern mit der

Vorderansicht und mit dem Streifband.

Aber auch auf dem Ladentisch unter den gangbaren Büchern, auf die man nur hinzuweisen braucht, um zum Kaufe einzuladen, sollte es nicht fehlen.

Bezüge von 6 Bänden ab mit 40^o/_o Rabatt.

Haus Lhotsky Verlag in Ludwigshafen am Bodensee